

Le fils illégitime de Cheb Khaled arrêté par la police après avoir harcelé son "père"



EDITO

Ce lundi 3 juillet, l'interprète du tube Aïcha a fait intervenir la police afin de faire arrêter son fils illégitime alors qu'il était dans les locaux de Beur FM.

*Le fils illégitime de Cheb Khaled arrêté par la police après avoir harcelé son "père"
Les faits se sont déroulés dans la nuit du dimanche à lundi 3 juillet 2023. En effet, Cheb Khaled a fait intervenir la police, dans les locaux de Beur Fm, en s'estimant harcelé par son fils illégitime Anyss, âgé de 27ans, qui serait présenté dans les lieux en exigeant de parler au chanteur.
Refusant de le voir, Khaled a d'abord envoyé l'animateur de la station Beur Fm pour transmettre le refus. Et l'inviter à quitter les lieux. Cependant, le fils a tenté de s'infiltrer dans les locaux de Beur Fm et a même photographié le véhicule de son père en menaçant de le dégrader, rapporte le Parisien.*

Scannez le QR code de l'image pour lire l'article sur le sujet.

SOMMAIRE N° 100

- Retour du Shopping Festival au Morocco Mall
- Le cinquième volet de la mythique saga Indiana Jones débarque au Maroc
- Mehdi Bensaid visite le site de tournage du film « Gladiator 2 »
- SIEL 2023 : Plus de 205 000 visiteurs en seulement neuf jours
- 6 blessés sur le tournage de Gladiator 2 dans le désert du Sahara marocain
- Jill Biden accueillie au Maroc par la princesse Lalla Hasna
- Jidar-Rabat Street Art Festival investit les murs de Rabat
- Sia révèle être sur le spectre de l'autisme
- L'intelligence artificielle utilisée dans un feuilleton marocain
- Ahlam Zaimi suscite la polémique en partageant une vidéo sur Instagram

L'information à l'ordre du jour pour les jeunes de 7 à 77 ans
E-mail : radio.lodj@gmail.com
Url : <https://www.lodj.ma>

Brèves Lifestyle : Retour du Shopping Festival au Morocco Mall

La Rédaction

A partir du 6 juillet jusqu'à mi-août, Aksal et Morocco Mall sortent le grand jeu avec le retour du très attendu Shopping Festival! Super soldes et animations époustouflantes sont au programme de ce rendez-vous estival.

Brèves Lifestyle : Le cinquième volet de la mythique saga Indiana Jones débarque au Maroc

Basma Berrada

Le cinquième volet de la saga Indiana Jones débarque au Maroc. Ce film présenté Hors Compétition au Festival de Cannes 2023, est projeté des salles obscures nationales depuis mercredi 28 juin. Si les quatre précédents Indiana Jones sont réalisés par Steven Spielberg. Ce dernier volet est mis en scène par James Mangold à qui l'on doit, LE MANS 66, LOGAN ainsi que le biopic sur Johnny Cash WALK THE LINE. Cependant, Steven Spielberg est producteur sur ce cinquième volet. Pour rappel, une partie du film a été tournée au Maroc, les extérieurs ont été tournés dans la ville de Fès, puis en Sicile, en Écosse et en Angleterre, ainsi que dans les studios de Pinewood, dans la banlieue de Londres pour les scènes intérieures.

Brèves Lifestyle : Mehdi Bensaid visite le site de tournage du film « Gladiator 2 »

Basma Berrada

Le ministre de la Jeunesse, de la Culture et de la Communication, Mohamed Mehdi Bensaid, a effectué, mercredi 14 juin, une visite au site de tournage du film "Gladiator 2" à Ouarzazate, à la suite d'un léger incendie survenu récemment dans ce studio. Cette visite s'inscrit également dans le cadre du soutien à la ville et de la promotion des productions cinématographiques internationales au Maroc ayant des retombées économiques sur la population de la région, à travers la création d'un nombre important d'emplois directs et indirects.

Brèves Lifestyle : SIEL 2023 : Plus de 205 000 visiteurs en seulement neuf jours

Publié par Rokia Dhibat / L'ODJ

Le ministère de la Jeunesse, de la Culture et de la Communication a annoncé que la 28e édition du Salon international de l'édition et du livre (SIEL-2023) qui s'est tenu à Rabat a attiré près de 205 000 visiteurs en neuf jours (du 2 au 10 juin). Selon les données fournies, le Salon a enregistré la présence de 204 743 visiteurs au total, avec une affluence particulièrement élevée le samedi, où 41 741 personnes se sont rendues sur place. Organisé par le ministère de la Jeunesse, de la Culture et de la Communication en collaboration avec la Wilaya de la région de Rabat-Salé-Kénitra et le Conseil de la région Rabat-Salé-Kénitra, le SIEL-2023 a réuni 737 exposants et accueilli la participation de 661 écrivains, intellectuels et poètes marocains et étrangers. Sous le Haut patronage de Sa Majesté le Roi Mohammed VI, le SIEL se clôturera ce dimanche. Avec MAP

Brèves Lifestyle : 6 blessés sur le tournage de Gladiator 2 dans le désert du Sahara marocain

La Rédaction

Lors d'une scène impliquant du feu et des cascades pyrotechniques sur le plateau de tournage de Gladiator 2 au Maroc, un accident s'est produit, blessant six personnes. Les victimes ont subi des brûlures, mais leur état vital n'a pas été

compromis. Le studio Paramount a confirmé que des premiers soins ont été prodigués sur place pour prendre en charge les blessés. Aucun acteur de la distribution principale n'était présent au moment de l'accident.

Brèves Lifestyle : Jill Biden accueillie au Maroc par la princesse Lalla Hasna

Basma Berrada

La Première Dame des Etats-Unis d'Amérique, Jill Biden, est arrivée, samedi après-midi à Marrakech, pour une visite au Maroc. C'est la deuxième visite après celle de 2014, lorsqu'elle avait accompagné le président Joe Biden, alors vice-président de l'administration Obama, lors de sa participation à la 5e édition du Sommet mondial de l'entrepreneuriat (GES) qui s'était tenue en novembre à Marrakech. Sa visite dans le Royaume s'inscrit dans le cadre d'une tournée au Moyen-Orient, en Afrique du Nord et en Europe, avec pour objectif de promouvoir les conditions des femmes et des jeunes dans le monde, notamment en ce qui concerne l'éducation, la santé et l'autonomisation.

Brèves Lifestyle : Jidar-Rabat Street Art Festival investit les murs de Rabat

Basma Berrada

Le Jidar-Rabat Street Art Festival investit les murs de la capitale du Royaume. Pour cette édition, neuf street-artistes venus des quatre coins du monde (dont 3 Marocains) ont réalisé des œuvres de très haut niveau. Avec cette 8e édition du Jidar-Rabat Street Art Festival ainsi que ses nombreuses fresques, on peut dire que la ville de Rabat est devenue la capitale du street-art du Royaume.

Brèves Lifestyle : Sia révèle être sur le spectre de l'autisme

Basma Berrada

Sia s'est confiée à Carolyn Wiger dans l'émission "Rob Has a Podcast" qu'elle avait reçu un diagnostic tardif d'autisme. "Pendant 45 ans, je me suis dit qu'il fallait que j'enfile ma combinaison humaine", a-t-elle expliqué. "Et ce n'est que ces deux dernières années que je suis devenue pleinement moi-même." La chanteuse se bat sur plusieurs fronts. Sia n'a jamais caché sa lutte contre la dépendance à l'alcool et se considère toujours en convalescence. Néanmoins, savoir exactement qui elle est, ce dont elle souffre, et pouvoir le dire, c'est aussi ce qui lui permet d'aller mieux. La femme de 47 ans a confié qu'elle avait appris à s'accepter sans complexe depuis quelque temps.

Brèves Lifestyle : L'intelligence artificielle utilisée dans un feuilleton marocain

Basma Berrada

La série "Kayna dorouf" a réussi à se démarquer en attirant un large public sur la chaîne nationale et sur YouTube. La série a utilisé la technologie CGI (Computer Generated Imagery) pour rajeunir les acteurs à l'écran. Cette technologie permet de supprimer les signes du vieillissement à l'aide d'effets visuels générés par ordinateur. "Une équipe spécialisée a travaillé sur les images de Raouya dans la vingtaine et sur ses images actuelles. Nous avons utilisé cette technologie pour présenter des scènes de l'actrice dans sa jeunesse, et le résultat a été tel que le public marocain l'a suivi lors de la diffusion de la série", a déclaré le réalisateur Driss Roukhe.

Brèves Lifestyle : Ahlam Zaimi suscite la polémique

en partageant une vidéo sur Instagram

Basma Berrada

L'actrice marocaine Ahlam Zaimi, a de nouveau provoqué ses fans et followers, via une vidéo qu'elle a partagée sur son compte officiel Instagram. Dans cette vidéo, l'actrice s'est permise de se montrer pendant une séance de massage, sûrement dans un spa. Rappelons que l'actrice a précédemment fait des déclarations, jugées « irrespectueuses » par ses détracteurs, en réponse aux critiques lui ayant reproché de s'être montrée en maillot de bain.

L'information à l'ordre du jour pour les jeunes de 7 à 77 ans
E-mail : radio.lodj@gmail.com
Url : <https://www.lodj.ma>